

aucun faux-pas lui valut un mois de prison. Il n'en fut pas plutôt sorti, qu'il rencontra sa maîtresse, avec laquelle il appela un rendez-vous à un endroit qui leur était bien connu. Hart se rendit à son engagement, mais sa maîtresse lui ayant manqué de parole, il résolut de s'en venger à la première occasion. Le lendemain au soir, s'étant emparé d'une Oie qu'il avait trouvée dans une étable où il avait été prendre logement pour la nuit, dans la rue St Louis, il aperçut venir sa maîtresse accompagnée d'un soldat, et faisant route vers un corps-de-garde. Il se mit donc en embuscade, et après avoir passé une partie de la nuit dans cet état, comme les amants, après être sortis de leur logis, arrivaient à la porte St Jean, Hart saisit le soldat au collet, et lui déchirera un coup de son Oie sur la mâchoire. — Ayant enfin contraint son ennemi de prendre la fuite, il tourna ses coups contre sa maîtresse dont les cris amenèrent le guet qui les conduisit tous deux en prison. Hart fut condamné à dix jours et sa compagne à trois mois de maison de correction. Cette avantage mit fin à toutes ses connivances amoureuses avec son ingrate et infidèle maîtresse.

Ayant encore une fois收回ré sa liberté, il se mit en cherche de nouveau butin. Il réussit, un certain soir, d'entrer en cachette dans quelque maison, en proposant de donner pour preuve qu'il le déconseilait, qu'il était un pau-